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Assunto:Situação na empresa Cotton Route, Alcabideche/Cascais

o SecretáriodaMesa

~
Destinatário:Ministro da Economia e Inovação

Exm. Q Sr. Presidenteda Assembleia da República

A empresa em epígrafe dirigiu-se ao Grupo Parlamentar do PCP expondo os problemas que
enfrenta, decorrentes do comportamento de diversos departamentos do Estado. Asaber:

A empresa Cotton Route foi há meses ouvida, em sede da Comissão de Economia, Inovação e

Desenvolvimento Regional, onde expôs diversos problemas que afectam a sua viabilidade

económica. Esses problemas foram posteriormente transmitidos ao Ministério da Economia. A

empresa fez diversas diligências junto de departamentos do Ministério da Economia e
Inovação, conforme carta anexa, sem qualquer resultado prático, pelo que se encontra à beira

da ruptura.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministro da Economia e Inovacão me sejam prestados os seguintes
esclarecimentos:

As dificuldades do IAPMEI e da AICEPem responder às solicitações da empresa. Inclusive

relativamente ao apoio indiciado pelo Sr. Secretário de Estado Castro Guerra, conforme consta

da sua exposição. Estão os problemas da ajuda em vias de resolução? O que explica a demora

na sua consideração? E relativamente às promessas da AICEP?

Palácio de S. Bento, 16 de Abril de 2009



Paula Batalha

Assunto: FW: Cotton Route - Pedido de contacto

---- -------
De: Cotton Route [mailto:cotton_route@hotmail.com]
Enviada: terça-feira, 14 de Abrilde 2009 10:32
Para: Grupo Parlamentar do PCP
Assunto: Cotton Route -Pedidode contacto

Exmos Srs. Deputados
Exmo Sr. Dr. Agostinho Lopes
Exmo Sr. Dr. João Oliveira

No âmbito da reunião efectuada com a Comissão Parlamentar dos Assuntos Económicos, sobre a
empresa Cotton Route, ficaram vi Exas de oportunamente indicar eventuais deligências para uma
solução da empresa.

À cerca de um ano que a empresa vem pedindo apoios, demonstrando os investimentos que tem feito
nos mercados externos e de facto, apesar das grandes investidas que temos elaborado, não
conseguimos obter uma solução para o problema.

Esta empresa conforme referimos, tem uma grande notariedade no produto (vestuário, calçado, e
marroquinaria), e consegue, conforme já demonstrou conquistar todos os mercados.

A empresa factura 1.200.000(/ano, fez vendas para Espanha numa fase inicial de 500.000(, e está
neste momento prestes a encerrar, em virtude de não ter apoios.

A empresa tem também ainda duas unidades onde comercializa os seus produtos e está em risco de
as encerrar muito em breve.

Temos feito reuniões com o AICEPe com o IAPMEIonde apresentamos constantemente alternativas
para fomentar o apoio, mas de facto não há respostas.

Temos também solicitado diversas reuniões e comentários ao Gabinete do Sr. Primeiro Ministro, mas
também não obtemos qualquer resposta, nem possibilidade de apoio.

Fomos também recebidos pelo Sr. Prof. Castro Guerra, que indicou que o IAPMEIdeveria fazer o apoio
de pelo menos ls0.000€: para apoio à produção, mas de facto o IAPMEIarranjou contornos para
conseguir não colocar esse apoio.

A empresa recentemente encontrou um parceiro estratégico para dar apoio à produção, e demonstrou
mais uma vez a grande capacidade que tem para liderar o projecto e não apresentar a empresa à
insolvência, sendo que a carteira de encomendas e os postos de venda que mantém, são motivos que
não nos permitem tomar tal decisão.

Apelamos a vossa excelência a possibilidade de entrar em contacto directo com o Dr. BasilioHorta,
que conhece muito bem este processo, ou com o Sr. Dr. LuisFilipeCosta que também tem vontade
em colaborar na evolução deste projecto.

Informamos também que a empresa tinha previsto para hoje dia 14, e amanhã dia 15, uma acção
diante do Ministério da Economia e AICEP, com a montagem de uma loja para demonstrar a grande
qualidade do produto e condições que tem para estar no mercado. .
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Face à promessa do Dr. Basilio Horta em pretender analisar o dossier, cancelámos essas acções.

Aguardamos um comentário tão breve quanto possivel, de forma a que seja ainda possivel dar
continuidade à empresa e ao projecto.

Com os melhores cumprimentos,
Cotton Route

Em anexo: Junto enviamos informação da imprensa, com referência à nossa presença em Madrid:

httD: / /www.Dortuaalnews.Dt/iceD/artiao.asD?cod artigo: 173334

Descubra quais produtos WindowsLivetem mais a ver com você! Faca o teste!
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aicep Portugal Global - Portugalnews

sexta-feira
17 de Abrilde 2009

o Sucesso da Cotton
Route em Madrid
o estilista Victor Rego participou
na Feira SIMM que decorreu em
Madrid, de 12 a 14 de Fevereiro,
com a colecção Off&Cina London.

A sua apresentação destacou-se pela
novidade e qualidade da colecção e dos
acessórios da sua nova marca Off&cina London,
com grande variedade de modelos, materiais e
tecidos de elevada qualidade, assim como
acabamentos que marcam uma forte aposta na
moda e requinte.

Na oferta variada da empresa também aparecem,
com destaque, elementos como sacos, botas,
calçado e complementos em geral.

A nova marca teve um grande acolhimento por
parte dos visitantes e compradores, tendo sido o
stand muito visitado.

Os resultados obtidos e o futuro que já se encontra
em preparação são muito promissores e garantem
desde já muito êxito.

A empresa estará presente no próximo certame de
calçado a realizar em Madrid, no mês de Março. [19-
02-2009 10:46: 18] [icep] [Edição AICEP][745 caracteres] [ aicep
Portugal Global]
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